



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 601/2022

LA MAGIA DE LA NAVIDAD LLEGARÁ A TOLUCA CON EL PRIMER DESFILE “DICIEMBRE LLENO DE VIDA”

- *Se llevará a cabo este martes 6 de diciembre en el Centro Histórico a partir de las 18:00 horas*
- *Se invita a la población a disfrutar de este extraordinario espectáculo que promete conquistar los corazones de los asistentes*
- *Habrán cierres viales para proteger al público, por lo que se llama a tomar previsiones*

Toluca, Estado de México, 5 de diciembre de 2022.- La magia de la Navidad llegará a Toluca con el Primer Desfile “Diciembre lleno de vida” que este martes 6 de diciembre a partir de las 18:00 horas inundará el Centro Histórico con miles de muñecos, copos de nieve, osos polares, pingüinos, renos, muñecos de jengibre, duendes, estrellas y muchas sorpresas más, por lo que se invita a la población a disfrutar de este espectáculo gratuito que promete conquistar el corazón de los asistentes.

Por instrucciones del Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal, la Coordinación de Cultura y Turismo realiza este tipo de iniciativas que buscan regresar la esperanza y alegría perdidas en el diciembre pasado, por lo que por primera vez en la historia de la ciudad, el gobierno municipal hace equipo con empresarios, asociaciones civiles, servidores públicos y la población en general para que nuestros niños, adolescentes y adultos mayores pasen momentos de diversión en este desfile.

La ruta trazada para el desfile comenzará en la Alameda y la avenida Hidalgo, continuará por Quintana Roo hacia Morelos, después Juárez, Independencia y Melchor Ocampo, para terminar de nuevo en la explanada de la Alameda, por lo que horas antes de este espectáculo se prevén cierres viales para proteger a los asistentes, ante lo cual se llama a la población a tomar previsiones.

Las actividades para reconstruir el tejido social y para impulsar que este diciembre sea espectacular para toda la familia continuarán, por lo que se invita a toluqueños y visitantes a seguir las redes sociales del Ayuntamiento y no perderse de ninguna sorpresa.